

Desalojan una facultad de la UPV por un falso aviso de bomba

► El envío masivo de bulos por whatsapp intenta desatar el pánico entre la población universitaria

R.MONTANER/I.ROY/T.DOMÍNGUEZ. VALÈNCIA

■ Un falso aviso de bomba obligó a desalojar ayer la Escuela de Telecomunicaciones de la Universitat Politècnica de València. Esta llamada a la sala del rector de la Universidad fue acompañada del envío masivo de whatsapp a lo largo de la mañana, lo que desató el pánico de forma deliberada entre la población universitaria. De hecho, también se había recibido un aviso de una persona armada en el campus.

Desde el primer momento la Policía Nacional manejaba la posibilidad de que se tratara de un falso aviso de bomba. Así se abrió una investigación para identificar al autor de la llamada del falso aviso de bomba. En este tipo de casos los detenidos, que siempre son identificados fácilmente, se exponen a

penas de prisión. Este envío masivo de mensajes de Whatsapp alertando del falso aviso de bomba se produce en una situación de alerta real en el resto de Europa tras los atentados de Francia y Bélgica, pero que en España no ha variado. En el territorio español seguimos estando en nivel de alerta cuatro.

Uso de las redes sociales

El uso de las redes sociales con mensajes masivos de este tipo y los falsos avisos de bomba son situaciones que se repiten cada vez que hay atentados en suelo europeo y por ello están castigados con penas de cárcel por la situación de alarma innecesaria. Los responsables de la Universitat Politècnica de València (UPV) desalojaron la Escuela de Telecomunicaciones tras recibir un aviso de bomba. La alerta se recibió a mediodía y en 30 minutos la escuela de Telecomunicaciones ya estaba evacuada por completo. Una vez recibido el aviso, la universidad tal como marca su protocolo, procedió al desalojo preventivo.